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N I E D E R S C H R I F T 

 

Gremium Ortsbeirat Hermannstein 

Sitzungsnummer OB Hs/016/2022 

Datum Donnerstag, den 10.11.2022 

Sitzungsbeginn 19:00 Uhr 

Sitzungsende 19:50 Uhr 

Sitzungsort Stadtteilbüro Hermannstein, Blasbacher Straße 12, kleiner 
Sitzungsraum 

 
 
Anwesend: 

vom Gremium 
Christopher Rupp-
richt FW 

Ortsvorsteher  

Hans Peter Götz FW Ortsbeiratsmitglied  
Christoph Pross SPD Ortsbeiratsmitglied  
Erhard Reh SPD Ortsbeiratsmitglied  
Sabrina Zeaiter SPD Ortsbeiratsmitglied  
Jochen Horz FDP Ortsbeiratsmitglied  

 
 
 
 
Abwesend: 

vom Gremium 
Georg Freitag FW Ortsbeiratsmitglied  
Alexandra Pfordt FW Ortsbeiratsmitglied  
Alexander Schuster CDU Ortsbeiratsmitglied  

 
 
Ferner waren anwesend: 
 
Gudrun Felkl Stadträtin 
Manuel Funk Schriftführer 
 
 
 
Tagesordnung: 
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Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmi-
gung der Tagesordnung 

  
 2   Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 13.10.2022 
  
 3   Aktuelle Situation PSS 
  
 4   Rückmeldung Gespräch Ordnungsamt 
  
 5   Verschiedenes 
  

 
 



 
Seite 3/5 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Geneh-
migung der Tagesordnung 

 
 
 
 
  
Ortsvorsteher Ruppricht eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Hermannstein und begrüßt 
Stadträtin Felkl, die anwesenden Ortsbeiratsmitglieder und die Besucher. 
Ferner stellt er fest, dass gegen die Form und Frist der Einladung keine Einwendungen 
erhoben werden und dass der Ortsbeirat beschlussfähig ist.  
 
 
 
 
 
zu 2 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 13.10.2022 

 
 
  
Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt.  
 
 
 
zu 3 Aktuelle Situation PSS 

 
 
 
 
  
Ortsvorsteher Ruppricht berichtet von einer Ortsbegehung mit Vertretern der Stadt Wetzlar 
am 1.11. und einem Gespräch mit dem Dezernenten Jörg Kratkey. 
Es soll ein Hol- und Bringzone beim bestehenden Parkplatz oberhalb der Schule einge-
richtet werden. Ein anwesender Polizist merkte an, dass das Halten am Straßenrand im 
Bereich zwischen Feuerwehr und Fußgängerampel ohnehin nicht erlaubt ist und dass ein 
zusätzliches Verbotsschild ausreichen würde. 
Die Vertreter der Schule und der Ortsbeirat sind trotzdem für Pollern zwischen Gehweg 
und Straße, ggf. mit einer Kette zwischen den Pollern, um den Schulweg der Kinder mög-
lichst sicher zu gestalten. 
Außerdem soll die Ampelphase der Fußgängerampel verlängert werden. 
 
Ortbeiratsmitglied Horz teilt mit, dass die Schule im nächsten Jahr voraussichtlich noch 
eine Klasse mehr bekommen wird und dass es noch mehr Anmeldungen für die Betreuung 
gibt. Eine bauliche Erweiterung ist unumgänglich, dabei darf aber gleichzeitig das Gelände 
des Bauhofs nicht verkleinert werden.  
 
 
 
zu 4 Rückmeldung Gespräch Ordnungsamt 
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Ortbeiratsmitglied Götz berichtet über das Gespräch mit Dezernent Kratkey und Herrn A-
gel vom Ordnungsamt, in dem es unter anderem um die Parksituation in der Aßlarer Stra-
ße ging. Die seit langem geforderte durchgezogene Linie auf dem Gehweg ist – entgegen 
vorhergehenden Äußerungen – kein Problem und kann voraussichtlich nächstes Jahr 
kommen. Auch das Öffnen der Einbahnstraßen für Radfahrer wäre kein Problem. 
Bei dem insgesamt sehr positiven Termin wurden dem Ortsbeirat mehr Kommunikations-
wege (E-Mail, kurze Anrufe) versprochen. 
 
 
 
 
zu 5 Verschiedenes 

 
 
 
 
  
Die letzten Vorbereitungen für den Adventsmarkt laufen. Dazu stimmen sich die Ortsverei-
ne bei ihrem Treffen am 28.11. ab. Ortsvorsteher Ruppricht gestaltet einen Einladungsfly-
er. 
 
Das nächste Ortsfest soll am 09.07.2023 stattfinden. 
 
Ortbeiratsmitglied Zeaiter fragt, ob es neben der Onlineversion eines Terminkalenders der 
Ortsvereine auch eine gedruckte Version geben soll, die an alle Haushalte verteilt werden 
kann. 
Ortsvorsteher Ruppricht stimmt dem zu und schlägt vor, diesen zusammen mit den Steck-
briefen der Vereine zu drucken und verteilen. 
 
Ortsvorsteher Ruppricht hat in Laufdorf ein Warnschild und eine Informationstafel bzgl. 
dort vorkommender Amphibien – insbesondere Feuersalamander – gefunden. Solche 
Schilder könnten auch eine erste Maßnahme hinsichtlich der vielen toten Feuersalaman-
der im Bereich der Grillhütte sein. Darüber hinaus sind weitere Schutzmaßnahmen erfor-
derlich. 
 
Die nächste Ortsbeiratssitzung soll wenn möglich im Vereinshaus des Angelsportvereins 
(Backhaus) stattfinden. 
Ortsvorsteher Ruppricht erkundigt sich beim Angelsportverein und fragt bei der Metzgerei 
belegte Brote an. 
 
 
Nächste Ortsbeiratssitzung: 
08.12.22, 19:00 Uhr 
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Ortsvorsteher         Schriftführer 
 
 
Ruppricht         Funk 
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